



“SI TRASTOCA la reducción de la estructura del INE y perdona a esta burocracia dorada; si toca las acciones afirmativas que nosotros votamos, pues entonces yo anuncio que votaré en contra”

Hamlet García Almaguer
Diputado de Morena

“DE NINGUNA manera vamos a permitir que se modifique la esencia de esta iniciativa... Al final del día, el pueblo juzgará el actuar de cada uno y de cada una de los legisladores”

Emmanuel Reyes
Diputado de Morena

LOS DIPUTADOS Hamlet García y Emmanuel Reyes, en conferencia de prensa, ayer.

Diputados se oponen a que trastoque ejes fundamentales

Advierten voto contra minuta de Cámara alta

• Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

Diputados de Morena advirtieron que, si las modificaciones que plantea el Senado de la República al Plan B de la Reforma Electoral trastocan los ejes de austeridad, reducción del Instituto Nacional Electoral (INE) y acciones afirmativas, entonces votarán en contra de la minuta que tendría que ser devuelta a San Lázaro.

EL DATO

EL DIPUTADO Hamlet García ha destacado en anteriores ocasiones que, de aprobarse el Plan B de la Electoral, se alcanzarían ahorros por cerca de 3 mil mdp en la estructura del INE.

El legislador Hamlet García Almaguer hizo un llamado a la bancada guinda en la Cámara alta a “respetar el espíritu de esta iniciativa”, pues dijo que, así como el Senado posee facultades para realizar observaciones y propuestas, la Cámara de Diputados también tienen la “plena libertad de analizar” dichos cambios.

“Estamos abiertos a esos comentarios y los vamos a analizar, en caso de que se regrese con modificaciones. Pero si quisiera dejar muy claro algo: el límite son estos ejes fundamentales, si el Senado de la República, en su discusión, trastoca la austeridad como eje de la Reforma; si trastoca la reducción de la estructura del Instituto Nacional Electoral y perdona a esta burocracia dorada; si toca las acciones afirmativas que nosotros votamos, pues entonces yo anuncio que votaré en contra”, dijo.

Acompañado por su compañero de bancada Emmanuel Reyes, García Almaguer “exhibió” los perfiles de algunos de los exconsejeros del INE que presentaron un escrito al Senado para advertir que con estas reformas a leyes secundarias “no habrá garantías para la celebración de elecciones libres y confiables”.

Entre los nombres destacó al exconsejero Marco Antonio Baños, a quien acusó de haber acudido como litigante del PAN, por ser abogado del exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca.

En el mismo sentido se expresó del exconsejero Virgilio Rivera, a quien acusó

EN PLAN B de la Electoral, legisladores del guinda llaman al Senado a “respetar el espíritu de esta iniciativa”; exhiben perfiles de exconsejeros del INE que son contrarios a la reforma

de haber “perdonado” el caso de la Casa Blanca, en referencia a la exoneración del expresidente Enrique Peña Nieto y del extitular de Hacienda, Luis Videgaray, por la compra de propiedades, cuando fungió como secretario de la Función Pública.

El tercer exconsejero expuesto fue Luis Carlos Ugalde, a quien reclamó haber declarado empate en la elección presidencial del 2006 y con ello “arrebatarle” el triunfo a Andrés Manuel López Obrador.

El diputado Emmanuel Reyes secundó las palabras de su compañero y condenó lo que calificó como la “intromisión” de los exconsejeros.

“De ninguna manera vamos a permitir que se modifique la esencia de esta iniciativa... Al final del día, el pueblo juzgará el actuar de cada uno y de cada una de los legisladores. Tenemos mucha confianza en que nuestra mayoría en el Senado actúe con total y plena responsabilidad”, dijo.